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     REPUBLIOUE            FRANCAISE 

                                 LIBERTE. EGALITE. FRATERNITE 

MAIRIE DE CHENEREILLES 
       24 Chemin de la Source 

42560 
 

 

Tél : 04 77 76 70 80 
Email :  chenereiIIes.cne @wanadoo.fr   

 

                        Compte rendu du Conseil Municipal du 18 décembre 2023 
 
L’an deux mille vingt-trois et le dix-huit décembre à dix-neuf heures trente, l’assemblée délibérante 
régulièrement convoquée, s’est réunie en session ordinaire à la salle du conseil sous la Présidence de Roland 
BOST, Maire. 
                                                      ---------------------------------------- 

Présents : Roland BOST, Danièle BORY, Inès CROCHAT, Eric SEYSSIECQ, Olivier CHOUVELLON, Florence BARBE, 
Eve CHARREYRON, Thierry CELLIER, Alice CORREIA, Frank BROUILLET 
 
Absent : Philippe BERGERON, Emilie FAURE, Philippe BEGON 
 
Secrétaire de séance : Inès CROCHAT 

1 : Approbation du compte rendu de la séance du 27 NOVEMBRE : 
 
Le conseil est favorable pour la proposition de compte rendu et le valide à l’unanimité.  
 
2 : 1er Adjoint délibération. 
 
Dans le cadre du remplacement du 1er adjoint, Mme BARBE 2e adjointe s’est vue attribuer le poste. Aucun 
conseiller présent à la réunion du 27 novembre n’a souhaité postuler. Le Maire a rencontré les services de la 
sous-préfecture afin de répondre à la loi dans les meilleures conditions. Le conseil peut fonctionner sans 2e 
adjoint toutefois, il est nécessaire de délibérer sur l’attribution des indemnités et sur l’organisation du nouveau 
conseil. Le conseil est donc constitué de :  

 Roland BOST Maire,  
 Mme BARBE Florence 1ere adjointe,  
 CORREIA Alice conseillère déléguée à la commission communale des actions sociales 
 CROCHAT Inès conseillère déléguée à la culture 
 SEYSSIECQ Eric conseiller délégué à la voirie 
 CELLIER Thierry conseiller délégué aux associations 
 FAURE Emilie conseillère déléguée à la communication 

Après en avoir délibéré, le conseil est pour cette organisation à 9 voix pour et 1 abstention 
 
3 : Indemnité des élus : Délibération 
 

Dans le cadre de la réorganisation du conseil, la nouvelle indemnisation des élus sera :  
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Montant mensuel 

correspondant à l'indice 
bonifié 1027 

AU 01 12 2023 
Propositions 

au 
18/12/2023 

Simulations 

nombre 
Elus    

Indemnités unitaires 
votée 2020 

Indemnités 
brute  

Indemnités 
net 

1 4 085,91 € 898,90 898,90 777,60 
1 4 085,91 € 286,01 286,01 247,42 
5 4 085,91 € 122,58 612,89 530,18 

      1797,80 1555,19 
      21573,60 18662,29 

Selon l’indice Brut de 1027 au 1er juillet 2023 : 4 085.91 € soit 49 030.92 € montant maximum annuel 
Après en avoir délibéré, le conseil est favorable à 9 voix pour et 1 abstention.  
 
4 : Décision modificative N°3 : Délibération 
 
Lors de l’attribution de la subvention de 7 415.40 € portant sur une aide de la région Rhône Alpes Auvergne pour 
la réalisation de la toiture de l’église et de la rénovation des bâtiments respectivement de 3 349.20 € et 4 066.20 
€. L’affectation comptable a été réalisée au compte 1337 : Fonds régional pour le développement et l’emploi 
alors qu’elle aurait dû l’être au compte 13362 : Dotation de soutien à l’investissement local 
Après en avoir délibéré, le conseil est favorable à l’unanimité à cette décision modificative n°3 pour le 
changement d’affectation  
 
5 : Référent Défense extérieure contre l’incendie (DECI) : Délibération 
 
Suite à la démission de M. FALGON, le conseil doit déterminer un nouveau représentant DECI afin de gérer les 
points d’eau pour la lutte contre le feu. Olivier CHOUVELLON propose sa candidature. Le conseil est pour à 
l’unanimité. Une information partira au central SDIS de MONTBRISON pour l’information des Pompiers sur ce 
remplacement.   
 
6 : Audit énergétique : Délibération  
 
Afin de pouvoir prétendre aux aides du fonds vert Etat et Région, la commune doit engager un diagnostic 
Energétique assurant des préconisations permettant l’économie de 40 % d’énergie. La commune a consulté trois 
entreprises dont : 

- SAS AUDIT Construction d’YSSSINGEAUX, offre à 1 180 € TTC 
- Prm’EER de ST ETIENNE, offre à 2 673 € TTC  
- Elansym référent APAVE, offre à 3 600 € TTC  

 
Après en avoir délibéré, le conseil retient à l’unanimité l’entreprise SAS AUDIT construction. Un ordre de mission 
leur sera envoyé rapidement pour un audit début janvier.  
 
7 : Projet 2024/2025 : Avancement :  
 
Dans le cadre de l’avancement des études, le Maire rappelle que la consultation Architecte a été déclarée 
infructueuse, aussi, les travaux de l’étude RIVAT ont fléché les points à travailler. La commission bâtiment va 
donc lancer une première étude financière des points à améliorer en consultant les diverses entreprises par 
corps de métiers pour déterminer un montant d’enveloppe par thématique : 

- Energétique  
- Petite enfance 
- Bibliothèque 
- Adaptabilité au poste 
- Ecole  
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Le maire rappelle que si pour certaines demandes, il est possible voire nécessaire d ‘attendre, la DETR devra être 
déposée avant le 2 février prochain en Préfecture. Les travaux d’évaluation seront réalisés sur la période des 
vacances de Noël. Pour finir, le Maire souhaite consulter une étude architecte seulement pour la réalisation des 
plans d’exécution afin de donner aux entreprises des paramètres de construction précis sur la réalisation de 
chaque point.  
 
Questions diverses : 
 
8 : Demande pour l’accueil d’un enfant de MAROLS : Délibération :  
 
La Directrice de l’école a été sollicitée pour l’accueil d’un enfant de Marols pour la rentrée 2024. Après 
décompte, l’école peut potentiellement accepter un enfant ou deux en plus.   
Dans le cadre de cette demande, le Maire de MAROLS a rappelé que les frais de fonctionnement facturables par 
la commune de CHENEREILLES ne seraient pas acceptés donc pas de dérogation possible.  
La commune de CHENEREILLES a facturé à MAROLS 124 € en 2021 pour chaque enfant. Le Maire propose donc :       

 D’accepter l’enfant pour la rentrée 2024,  
 De facturer les frais de fonctionnement à la Famille 

 De revaloriser à 142.60 € les frais pour l’année scolaire 2024/2025 

 
Le conseil est pour cette proposition à la majorité moins une abstention. Le Maire contactera la famille sur cette 
base rapidement. 

 
9 : ILLIWAP : Décision du conseil :  
 
Loire Forez Agglomération a retenu Illiwap pour l’ensemble du territoire et propose à ses communes membres 
d’utiliser gratuitement Illiwap afin créer un réseau d’information globale.  
La commune de CHENEREILLES possède un abonnement sur l’application Panneau Pocket jusqu’en 2025. Les 
habitants sont habitués à l’utilisation de Panneau Pocket et les membres de la commission communication 
craignent d’avoir à recommencer le travail d’information auprès des habitants, de perdre au passage des 
habitués. La commission relève aussi, une facilité de lecture et de gestion sur Panneau Pocket.  
Le conseil après en avoir débattu à la majorité moins une abstention, ne souhaite pas utiliser pour l’instant 
Illiwap via LFA. 
 
10 : Chemin du Plat : Délibération :  
 
Le chemin desservant les parcelles C1618/1619/952/953 mesure 2.50 m de large. Il est emprunté régulièrement 
par l’exploitant de la parcelle C1620 avec des engins de plus de 2.50 m dépassant de fait sur les parcelles 
adjacentes à ce chemin rural. Cette situation génère des conflits entre propriétaires depuis de nombreuses 
années.  
Le Maire souhaite proposer, pour apaiser cette situation, le rachat d’une bande de terrain soit de 0.50 de chaque 
côté soit de 1 mètre de l’un ou de l’autre suivant la position de chaque propriétaire. Le prix du terrain agricole 
à 0.27 €, ne retient pas l’attention des propriétaires, le Maire propose de faire une offre au-delà soit au prix de 
20 € le m2. Le chemin de la route au coin de la parcelle C1620 mesure 90.50 m, la dépense sera potentiellement 
de 1 810 €.  
Après en avoir délibéré, le conseil est pour à l’unanimité 
 
11 : Organisation de la semaine scolaire :Information 
 
Dans le cadre de l’organisation de la semaine scolaire pour la rentrée 2024, la commune sur proposition du 
conseil d’école doit délibérer avant le 05 avril 2024. Une information a été faite à la Directrice de l’école. Un 
conseil d’école sera organisé prochainement.  
 
12 : Sorties privées dangereuses : 
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La commune est sollicité régulièrement pour la mise en place de glace pour la vue des voies. La commune n’a 
pas vocation à financer ce genre de dispositif pour sécuriser les voies privées. Cependant, l’apposition d’une 
glace réponds à des normes strictes aussi, pour chaque pose, une demande préalable doit être faite en mairie 
pour les voies communales et au service de l’agglomération pour les voies intercommunales.  
 
12 : Bulletin municipal : 
 
La Commission communication souhaite décaler l’impression des bulletins afin d’avoir une année complète sur 
l’information de la vie de la commune aux habitants. Le conseil est pour à l’unanimité.   
 
La séance est levée à 21h45 - Prochaine séance le MERCREDI 24 JANVIER à 19h30.  


